
平成 28年度 第一回総会議事録 

青森県学習塾協議会 

� 日時：平成 28年 5月 27日（金）午前 11時開会 

� 場所：八戸プラザホテル 

 

開会：11時 

 

１．会長挨拶 

 

２．議長及び議事録書記選任 

 ・議長に渡部先生（学習塾尚志舎）、議事録書記に丸本（三沢英語学校）を選任。 

 ・磯嶋事務局長より新会員の紹介 

   TROY英数理塾 佐藤 尚真 先生 十和田市 

   学習塾のせっこ会 松尾 聖子 先生 青森市 

 

 

議事 

 ・出席塾 20塾、委任状 5塾、計 27塾より総会が成立となる。 

    出席塾：ﾊﾟﾙｻｰ数理教室、ﾌﾟﾘﾝｽ進学塾、大学堂学苑、能登学習塾、ｱﾝﾃﾞｨｰｽﾞ、 

        創学館、望塾、青森中央ｾﾞﾐﾅｰﾙ、三沢英語学校、三沢国際学院、 

        ｻﾝｱｶﾃﾞﾐｰ学習塾、彗星塾、下田学習塾、一伸進学ｾﾞﾐ、さくらｱｶﾃﾞﾐｰ、 

        TROY英数理塾、学習塾尚志舎、やまばと学習館、ふくし英数教室、 

        学習塾のせっこ会 

    委任状出席塾：いずみ進学塾、FKD文理塾、ﾘﾝﾃﾞｨｽﾌｧｰﾝ進学塾、白銀開成塾、 

        TRM登竜門 

 

１．平成 27年度事業活動報告及び収支報告・監査報告 

 １）編集部：瀬川先生（一伸進学ゼミ） 

  ・例年通り合格情報発行 

  ・ミニ研修会は開催できなかった 

 ２）研究部：下佐先生（望塾） 

  ・入試研究部会が 5教科無事終了。協力塾への感謝。 

  ・英語研究会を楽しく行った。 



  ・入試研究部会の資料を発行。なるべく負担を少なくするように行いたい。 

 ３）広報部：佐々木先生（やまばと学習館） 

  ・研修会を「ホテルアップルランド」で行う。 

  ・ホームページ運営を行う。 

 ４）事務局より事業報告及び決算報告 

  ・入試平均点の報告。田端先生の尽力により今年も誤差の範囲内。 

  ・全県受験者の外部受験者が増加。 

  ・外部性アンケート回収は 50％を目指す。 

  ・印刷費が予算より多くなったのは入試研究部会の資料印刷費が入ったため。 

  ・新入会員が 2塾あるため、来年度は赤字が少なくなると思われる。 

 ５）全事業報告及び決算報告に対しての質疑応答及び承認 

  ・監査（能登先生：能登学習塾）より、会計が適正に処理されていることが 

   報告され、全員の承認を得る。 

 

２．平成 28年度事業計画及び予算案 

 １）編集部：瀬川先生（一伸進学ゼミ） 

  ・例年通り合格情報を発行する。 

 ２）研究部：下佐先生（望塾） 

  ・例年通り入試研究部会（5教科）を行う。 

  ・英語研究会を開催する予定。 

  ・入試研究部会の資料発行予定。 

 ３）広報部：佐々木先生（やまばと学習館） 

  ・研修旅行の計画。 

  ・ホームページ運営を業者委託にする予定。維持管理費、月額 3000円。 

 ４）事務局より新年度予算の説明 

  ・入試研究部会の資料発行印刷費を研究部関連に入れる。 

 ５）全事業計画及び予算案に対しての質疑応答 

  ・全事業計画及び予算案は承認される。 

 

３．その他 

 １）編集部より 

  ・合格情報のデータ（特に不合格者）が不足。公開会場の受験者には例年通 

   り郵送でお願いする。 

  ・不具合のデータがあるため、最終チェック前に確認をお願いします。 



 ２）研究部より 

  ・全県テスト（ベネッセ）に代わるものを検討する段階に来ている。現在 

   「進研」によるテストを検討中。直前テストの 2回目に使用してみては 

   どうか。作問に関わる部分は協議会が入り、その後は理事会の決定に委ね 

   ることとする。 

 

閉会：14:00 

  


